



Une rentrée de Doyenné dans la joie !

DEMARCHÉ JUBILAIRE DU DOYENNE GRAND ANGOULEME – DIMANCHE 28 SEPTEMBRE 2025 –
SAINT-AMANT-DE-BOIXE

L'espérance ne déçoit pas.

Cette journée du 28 septembre non plus n'a pas déçu !

Tout était là pour vivre un magnifique rassemblement de doyenné, dans le cadre du Jubilé de l'Espérance inauguré par le pape François à Noël 2024 et qui se clôturera le 4 janvier 2025 lors de la messe des peuples à la cathédrale d'Angoulême pour notre diocèse.

Saint Amant de Boixe nous offrait son parc et sa splendide abbatiale pour vivre plusieurs étapes jubilaires préparées et animées par le père Martial : l'accueil au pied du grand calvaire, le geste de l'eau en démarche pénitentielle et rappel du baptême, pour terminer par un temps de prière mariale et le passage du porche de l'église qui nous accueillait pour la célébration festive de l'Eucharistie.

Un des temps marquants fut celui des témoignages : l'accueil des catéchumènes, le parcours d'une néophyte. L'espérance ne déçoit pas... Elle est toujours à l'œuvre, comme un don de Dieu, dans le cœur des hommes et des femmes d'aujourd'hui. Souvent là où on ne l'attend pas ou plus... Comme un cadeau à accueillir et devant lequel s'émerveiller !

La joie de célébrer ensemble s'est poursuivie par le verre de l'amitié et le repas tiré du sac, sous un ciel clément et dans la douceur d'un dimanche d'automne. Temps de la rencontre et de la convivialité, prolongé par le jeu, le conte biblique ou la visite guidée de l'abbaye.

Notre prière pour l'Eglise et pour le monde nous a réunis pour le temps des Vêpres. Temps privilégié pour faire monter vers le Seigneur notre action de grâce pour cette journée remplie de paix, de joie fraternelle et de communion.

Un immense merci pour tous ceux qui ont permis la réussite d'un tel événement, pour la paroisse qui nous a accueillis, pour l'équipe logistique discrète et efficace, pour la présence de chacun.

Je vous laisse avec la dernière intention de la prière universelle que chacun peut faire sienne :

« Seigneur, nous te prions pour l'unité de notre doyenné :

Mets-en nous le désir de nous rencontrer avec humilité et bienveillance.

Ouvre nos coeurs au pardon et à l'écoute.

Enseigne-nous à travailler ensemble dans la joie.

Avec Marie, guide et soutiens notre doyenné et les pasteurs que tu lui as donné, afin que nos paroisses soient UNE en toi. »

Père Frédéric VOLLAUD, doyen

Photos de la journée à retrouver sur flickr (Lien sur la photo)



